

INVITACIÓN

Antofagasta está inserta entre el mar y el desierto. Sus habitantes conocen de la sequedad, del trabajo arduo de sus mineros, del sol implacable. El aislamiento y la lejanía de todo centro cultural aumentan la sequedad del desierto. La fe de sus habitantes es viva: los bailes religiosos, las comunidades de bases, los diáconos y sacerdotes son pruebas de vida y de vivencias religiosas.

Así como el desierto pide agua, todos los creyentes esperan una formación espiritual y teológica. Esta Revista nace para ayudar a todo creyente a profundizar su fe, a conocer más a nuestro Dios de amor a través de su Hijo y de su Iglesia, a reflexionar sobre su vivencia religiosa, a incentivar a una vida cristiana siempre más profunda y más misionera.

Esta Revista nace desde el Departamento de Teología de la Universidad Católica del Norte, Sede Antofagasta. Para este primer número, los integrantes del Departamento quisimos presentarnos a través de un artículo de nuestra especialidad. Deseamos ayudar a la reflexión teológica y pastoral de nuestra Arquidiócesis. Queremos ayudar a los demás Departamentos de nuestra Universidad y a sus Académicos a reflexionar sobre el quehacer universitario. Queremos ayudar a nuestra Universidad a cumplir su misión en nuestra región al servicio de la Iglesia chilena.